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Data:  26 de Julho de 2011 
Local:  OAB – Santo André 

Av. Portugal, 233 - Centro 
Santo André – SP - Brasil 

 
 
Às 19:00 horas do dia 28/06/2011, estiveram presentes na sede da OAB 
Santo André  as seguintes autoridades: 
 
 
Polícia Militar do Estado de São Paulo

 

:  Tenente Cesar Eduardo 
Silva e Marcos Venicio Matos Chaves 

Polícia Civil do Estado de São Paulo:

 

   Delegado de Polícia Dr. 
Lupércio A. Dimov. 

Prefeitura Municipal de Santo André:

 

   Sr. Elisabete Aparecida 
Carvalho - Secretaria de Segurança Pública, Urbanismo e Trânsito. 

Guarda Municipal:
  

      Sr. Kardec. 

Conseg – Centro:

 

      Sr. Fabio Geverini – 
Presidente. 

 
O Presidente do Conseg Centro – Sr. Fabio Geverini fez a abertura dos trabalhos 
com os agradecimentos aos presentes e aos membros natos do CONSEG e fez a 
leitura dos retornos referentes as demandas de Junho e sobre os problemas de 
atendimento a população do 1DP. 
 
Como representante da Polícia Militar do Estado de São Paulo, o Tenente Cesar se 
apresentou e agradeceu a todos pela presença em nossa reunião e ficou a 
disposição. 
 
Como representante da Polícia Civil do Estado de São Paulo, o Dr. Lupércio Dimov 
se apresentou e agradeceu a todos pela presença em nossa reunião e falou sobre o 
atendimento no 1DP que estão sendo monitorados para urgentes melhorias , sobre 
as baixas nos índices criminais, apreensão de um estrupador e sobre a instalação 
de uma central de flagrantes. 
 
Feitos os comentários pelas autoridades mencionadas, a Vice Presidente passou a 
palavra aos presentes que se manifestaram com breves relatos quanto as 
notificações anexas ao original desta ata e serão respondidas o mais breve possível 
com retorno final em nossa próxima reunião. 
 
Com alto índice de notificações destinadas ao Depto. de transito da cidade o 
Presidente Sr. Fabio Geverini solicitou a presença de um representando deste nas 
próximas reuniões deste CONSEG. 
 



Alguns moradores presentes solicitaram que seja montado um CONSEG no Bairro 
Jardim e os membros natos do CONSEG centro se colocaram a disposição para 
auxiliá-los nesta necessidade. Estes moradores foram encaminhados a esta reunião 
por uma indicação do Vereador Paulinho Serra que também envio um representante 
do seu Gabinete a esta reunião. 
 
Com a palavra, nosso Presidente comentou sobre a importância dos trabalhos do 
CONSEG e das ações que cada um pode adotar para prevenção. Convidou a todos 
para a próxima reunião e que tragam alimentos não perecíveis que serão 
encaminhados a “Casa do Jardim” entidade apoiada por este CONSEG. 
 
 
Não havendo mais nada a ser apresentado entre os presentes, eu, Fabio Gerevini, 
agradeço a presença de todos e dou os trabalhos por encerrado as 21:30 Hs. 
 
 
 
 
 
 
 
_________________________    ______________________ 
Conseg – Centro      Conseg - Centro 
Fabio Gerevini      Vandelrei Duarte José 
Presidente 1º Secretário 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


